



MUNICIPIO DE GUAPOTA

PROGRAMA DE GOBIERNO

ADRIAN VILLAR VARGAS

Alcalde de Guapotá

2008-2011

Transformar los servicios publicos de conformidad con la ley 142 de 1994.

VIVIENDA

Apoyaremos la solución de vivienda con programas de construcción de vivienda en sitio propio a aquellos olvidados propietarios de lotes con servicios. De igual forma subsidiaremos con recursos de inversión, la construcción y mejoramiento de vivienda urbana y rural a las familias del nivel 1, 2 y 3 del sisben que requieran del mismo.

PARTICIPACION CIUDADANA Y APOYO A ORGANIZACIONES

Se fortalecerán los mecanismos de participación comunitaria y control social, convocando, reuniendo y capacitando a la comunidad para construir ciudadanía e integración social. Estableceremos para el Municipio una política pública sobre Prevención, Protección y Promoción de los Derechos Humanos y promoveremos las acciones encaminadas al fomento de la convivencia y seguridad ciudadana.

Amigas y Amigos Guapoteños

Estos son los principales lineamientos y acciones ejecutivas de mi programa de gobierno. Permitanme caminar con ustedes amigos y amigas guapoteñas y desarrollar este importante proyecto, para que desde hoy emprendamos este nuevo camino. Pido a Dios que me ayude a cumplir con lo aquí comprometido.

ADRIAN VILLAR VARGAS

C.C. NO. 91.110.400 Socorro

Candidato a la Alcaldía de Guapotá

encuentro de colonias guapoteñas y gestionar recursos para la construcción de senderos ecológicos

promoviendo las posadas rurales. Lograr el fortalecimiento de la semana cultural y festival folclórico o (fiestas tradicionales), con el desarrollo de actividades artísticas culturales como festivales de títeres, teatro, poesía, música, danzas, disfraces y comparsas. De igual forma, se realizará el mantenimiento y adecuación a los sitios de interés cultural y turístico.

EL EMPLEO Y EMPRESA

El Municipio liderará la creación de condiciones para la generación de Empleo mediante el fortalecimiento, mejoramiento y planeación de los proyectos productivos, bajo las directrices del sistema nacional de competitividad y mediante programas de tecnificación, comercialización y recuperación del mercado local promoviendo la creación y consolidación del mercado campesino.

MEDIO AMBIENTE Y AGUA POTABLE

Estudio, conservación y desarrollo de proyectos de reforestación y saneamiento básico que establezcan y mejoren la oferta ambiental en agua, suelo, flora y fauna mediante la inversión municipal y la gestión de recursos a nivel nacional, departamental y con fuentes de recursos de cooperación internacional. Realizar convenios con la **CAS** para la formación de promotores ambientales.

Lograr la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales, así como la cobertura del servicio de alcantarillado en el sector urbano y sistemas de alcantarillado rural (pozos sépticos), continuar con la educación ambiental de selección en la fuente y aprovechamiento de residuos sólidos, promover la cultura del ahorro del agua y garantizar el consumo de agua potable; Apoyar las corporaciones de acueducto para la rehabilitación de sistemas de acueducto y ampliación de cobertura con la construcción de la planta de agua potable en el sector de la parte alta del casco urbano.

VÍAS DE DESARROLLO E INFRAESTRUCTURA

Mejorar y conservar la infraestructura vial en el sector rural, garantizando la integración regional para el intercambio de productos agrícolas logrando posicionar al municipio como despensa agrícola del Departamento; Continuaremos con la gestión de recursos para la pavimentación de la vía principal de acceso al municipio y concluiremos la pavimentación en piedra labrada del circuito vial principal del sector urbano del municipio.

Cubriremos el 100% de la población con energía eléctrica, mediante proyectos de cofinanciación con el departamento.

PROGRAMAS GENERALES

“Los objetivos, metas, programas y proyectos no serán inferiores a las expectativas del Municipio.”

ATENCIÓN A GRUPOS POBLACIONALES ESPECIALES

Atención especial a la Mujer Cabeza de Familia (Asociación de Mujeres Campesinas), fortalecimiento y apoyo digno a los diferentes grupos poblacionales como Adulto Mayor, comunidades en situación de Discapacidad y desplazamiento y programas para población especial de adolescencia e infancia, madres gestantes y los nutricionales; mediante la acción integral y coordinada de todas las instituciones de la región para un mayor desarrollo social y económico.

EDUCACIÓN PARA LA VIDA

Promover la oferta del servicio educativo como eje de desarrollo y de mejoramiento de la calidad de vida la población, implementando mecanismos para mejorar la calidad de su aplicación y garantizando acceso y permanencia a la educación básica y media, mediante el subsidio de costos educativos, útiles y transporte escolar. Mejorar y adecuar de la infraestructura física de los centros educativos y dotar las salas de informática que mejore la calidad del aprendizaje de los estudiantes.

SALUD

lograr la cobertura del 100% del régimen subsidiado en los niveles 1 y 2 del Sisben. Establecer una adecuada distribución de los recursos para aumentar la calidad en salud pública, que fortalezca los programas de prevención y promoción de la salud y gestionar recursos para el mejoramiento y adecuación de la infraestructura física de la ESE San Cayetano, así como para dotación de equipos.

RECREACIÓN Y DEPORTES

Masificar la práctica deportiva y recreativa, brindando el apoyo y condiciones para el desarrollo de los talentos deportivos e implementar nuevas disciplinas deportivas (como pin pong, voleibol, etc.); establecer el gimnasio municipal y Mantener y mejorar la infraestructura de los escenarios deportivos existentes y creación de nuevos espacios para la práctica de estos.

CULTURA Y TURISMO

Rescatar la identidad cultural y los valores Patrios, apoyando la celebración de los actos cívicos que promuevan el sentimiento patriótico de los guapoteños; promover el

Sostenibilidad Ambiental

Nuestro medio ambiente requiere ser investigado, divulgado, conservado y racionalmente aprovechado con programas, proyectos productivos, senderos ecologicos, Ecoturismo y Deporte de aventura que serán sostenibles y conservarán nuestra base genética.

Participación

Para la elaboración del Plan de desarrollo se contará con la participación de los diferentes actores sociales que hacen presencia en el municipio, la comunidad y la acción del Consejo Territorial de Planeación, de conformidad con la ley 152 de 1994.

Racionalización gasto Público

Nuestro objetivo principal, la inversión social. Promoveremos políticas que establezcan la inversión con recursos propios, mediante la racionalización del gasto público. Así mismo los programas y proyectos que atiendan las necesidades sociales de la comunidad se ejecutarán con recursos de inversión conforme a lo establecido en la ley 715 de 2001, bajo el mismo concepto.

VISIÓN DE FUTURO

Mi Plan de Gobierno estará íntegramente plasmado en el Plan de Desarrollo **2008 – 2011** **“¡primero mi gente!”**, que enmarca la ley 152 de 1994, ley 388 de 1997, mediante la selección y desarrollo de proyectos estratégicos de producción como objetivo primario en mi administración.

Este proyecto se estructura en torno al bienestar común para convertir a Guapotá en un municipio con mayor proyección agrícola, pecuaria y eco turística en Santander, mediante la construcción de metas posibles y ejecutables, edificadas con interacción permanente entre comunidad y los diferentes estamentos para fortalecer el surgimiento de espacios democráticos en donde participaran todas las condiciones sociales y convicciones políticas, convirtiéndose en un proceso social y político continuo, permanente y sostenido, enmarcado en grandes expectativas de desarrollo...

PRINCIPIOS GENERALES

Transparencia

Porque solo una administración honesta en el manejo de los recursos y decisiones públicas puede garantizar que no prime el interés particular sobre el general.

Los colaboradores de mi gobierno, se caracterizarán por su honradez, liderazgo, profesionalismo y responsabilidad social; implementando un plan de capacitación y estímulos dirigido a este recurso humano.

Continuidad

Se realizarán talleres de concertación con las diferentes organizaciones existentes en el municipio, establecimientos educativos y la población en general, donde se evaluarán los programas y proyectos pendientes de las administraciones anteriores que ameriten continuidad y los por ejecutar del Esquema de Ordenamiento Territorial. Sobre estos primará el servicio social.

Liderazgo

Porque en los momentos de grandes dificultades solo la unión y liderazgo de todos los estamentos de la sociedad alrededor del municipio posibilitará salir de la crisis y construir un nuevo futuro.

Convocaremos al sector productivo, organizaciones, a las mujeres, hombres y jóvenes para sentar las bases sólidas al desarrollo social y económico.

Eficiencia

Continuaremos mejorando los resultados sociales. La consecución de recursos de cofinanciación será la solución a las necesidades sentidas de la comunidad y aspiraciones de esta.

Competitividad

Porque en el país se mantienen y crecen los más competitivos. El municipio es un actor clave para crear condiciones a la generación de empleos integrando la inversión con el sector productivo y aprovechando nuestra ubicación estratégica para diversificar y aumentar la oferta de nuestros productos consolidándonos como municipio competitivo.

Solidaridad

El desarrollo está basado en brindar equidad y equidad social a la población mediante la garantía a iguales oportunidades, focalizaremos la inversión social hacia los sectores vulnerables y olvidados del municipio y el campo.

**MUNICIPIO DE GUAPOTA
PROGRAMA DE GOBIERNO
Adrian Villar Vargas**

“PRIMERO MI GENTE”

**Alcalde Municipal
2008-2011**

“Nosotros hemos sido los responsables que a Guapotá le haya ido bien, porque se ha devuelto la confianza, la credibilidad y el respeto a todas las familias del municipio; el éxito ha sido para todos”.

Hoy la vida me pone frente al reto mas importante cual es tomar las riendas de mi municipio, para guiar los destinos de Guapotá en el próximo cuatrienio que ha de marcar el desarrollo para las próximas 2 décadas de nuestro Municipio; convirtiéndolo en un Municipio competitivo, mediante el apoyo de grandes proyectos productivos que orienten los destinos del municipio por la senda segura del desarrollo y la equidad social.

Esta es mi propuesta de gobierno hecha con la responsabilidad que exigen las actuales condiciones de nuestro municipio y en el marco de un proceso de transformaciones y ajustes que establecen claras orientaciones en la inversión de recursos para todos los sectores con programas dirigidos a los grupos más vulnerables de la comunidad.

Me he apropiado de las peticiones de nuestra gente para que haya oportunidades y posibilidades de generación de empleo; de igual forma he considerado la propuesta de todas las familias de cumplir el sueño de una vivienda digna y de garantizar una educación con cobertura y dinamismo, que nos permita combatir la pobreza, buscando que cada habitante sea actor de su propio bienestar y convirtamos en un Municipio de progreso y desarrollo. Vamos a trabajar por una calidad de vida con cobertura en salud, garantizado las posibilidades de crecimiento para todos...

...porque es
Primero Mi Gente

Hago un llamado a la unidad de todas las fuerzas vivas del Municipio, independientemente de la filiación política que tuvieren, para que se unan a este proyecto de gobierno el cual será el camino de desarrollo que tomará Guapotá; para el cual ofrezco mi hoja de vida intachable, con la experiencia profesional en el sector público y privado, un equipo de trabajo serio y honesto con una inquebrantable voluntad de trabajo y servicio.

ADRIAN VILLAR VARGAS
Candidato a la Alcaldía de Guapota